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あなたのための政治を
つくりたい。

C H I S A K A 	 	 T A K U A K I

で、暮らし、経済を再建

みんなが学び続けるために、高すぎる
２０人程度の

など、事業、雇用を守る施策の継続

医療機関への支援、介護・保育・福祉で働く方の賃上げ

　「石田が共産党と一緒にやるなんて」という人はいっぱいいま
す。だけど今はもうそういう時代じゃない。 
　憲法でも、環境問題でも、原発問題でも、ちゃんとした考えと、
姿勢と、行動をしてくれる政党とは政治を変えるために力を合わせ
たい。野党と言えどもそうでないところとはぼくはやる気はない。

市民環境研究所 代表理事 石田紀郎さん

Profile ／1973年大阪市生まれ、京都精華大学美術学部版画専攻卒業、
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2→４へ 倍増をめざしています。

コロナ危機のもと、自分たちの力だけではどうしようも
ないことが街にあふれています。 
「自分の命は自分で守れ」と冷たく言い放ち、権力者の
お友だちを優遇する今の政権から、私たち市民の手に　
日本の政治を取り戻す。 
それが今度の総選挙。あなたの力を貸してください。

あなたのための政治を
つくりたい。

党国対委員長（９期） 
京都１区重複

前衆院議員（４期） 
大阪５区重複

衆院議員（２期） 
大阪４区重複

尼崎市議 
兵庫８区重複

党府ジェンダー平等委
事務局長

ちさか拓晃

消費税減税
持続化給付金 

学費は半額
少人数クラス 小中高の完全無償化

西田佐枝子
党准大阪府委員



版画と音楽をやってました。

#困ったときは共産党

政治は生活の延長線上にある

政権が変われば実現できる

あかたちかこ よろしくお願いしまーす、なん
か、同じ匂いがするなって思ってたら、大学
が一緒らしいじゃないですか。 
ちさか拓晃 そうなんです！京都精華大学の美
術学部で版画を専攻していました。軽音系の
サークルに入ってギターもやってました。 
あかた へえー！今はギターは？ 
ちさか 家にありますよ。子どもの保育園のキ
ャンプでドラえもんの歌を歌ったり（笑） 
あかた いいお父さんになっちゃった（笑） 
ちさか 大学を卒業して絵も描き続けたかった
んですけど、若い世代で社会を変えようとい
う民青（日本民主青年同盟）の活動がおもし
ろくて。民青で働くことになりました。街頭
で消費税増税に賛成ですか反対ですかって、
シール貼ってもらってお話ししたり。 
あかた なるほどなるほど。 
ちさか 90年代の終わり、共産党が躍進した
ときがあって、政治にちょっと関心を持って
いる人にも参加してもらえるようにしようと
「日本共産党と日本をかえるネットワーク」
をつくったりしました。

あかた 最近ツイッターとかでも「困ったとき
は共産党」とか言われてるけど、何の相談に
のってくれるの？ 
ちさか お金がなくて食べていけません、とい
うような方の状況を聞いて、生活保護を受給
するための援助をしたり、ホームレスだった
方が家を探すお手伝いをしたりとか。 
あかた 多くの人が思っている政治家のイメー
ジというと、講演会とかで好きなことしゃべ
ってチヤホヤされて、新幹線のグリーン車に
いつも乗ってるみたいな。ナニその共産党の
地味な感じ。 
ちさか 原点は10代・20代の頃、今の自民党
がやっている政治は一部のお金持ちのため。
だからもっと俺達の活躍できる日本にした
い、政治を変えたいっていう大きな目標。共
産党も伸びてたし。 
あかた どんどんやらなあかんって。 
ちさか 俺の力をもってすればもっとできるん
じゃないかっていう、20代前半のころの。 
あかた あるある、ナゾの無敵感ね。 
ちさか それで、政治を変える草の根の地道な
活動を知るのが30代。 
あかた まっとうな人生歩んだはりますやん。

ちさか 2015年夏から、共産党の社会の中で
の立ち位置がすごく変わったんですよね。 
安保法制を通させないということで市民と野
党が協力した。それで「野党はもっと力を合
わせて」という声がたくさん出されて。 
あかた 違いをとりあげていがみ合ってる場合
じゃないぜってなったってこと？ 
ちさか そうですね。前回2017年の衆議院選
挙でも候補者だったんですが、直前に民進党
が解体されて野党共闘が壊されるということ
が起こって、共闘を守れという人がたくさん
参加してくれた。その後、京都では2018年
の府知事選、今年２月の市長選で市民の方と
共産党も一緒になって選挙ができるというこ
とになってきました。 
あかた 前回の総選挙がそのハシリだった？ 
ちさか そうですね。そして今回の総選挙、野
党と市民が力を合わせて政権交代、新しい政
権をみんなでつくる選挙になるので、ホント
に皆さんに参加してもらいたいですね。 
あかた 「今日、ヒマなんですけど～」みたい
に選挙事務所に来たらいいと思う。 

ちさか 街頭で歩いている人とお話しする活動
を大事にしています。 
あかた 一貫してますね。ずっと、地べたにお
るっていうのは。 
ちさか 大学の新入生がアルバイト先が見つか
らず、一日一食にして勉強していたり。 
あかた あかんよね、大人として、若い子にそ
ういう暮らしさせたら。 
ちさか 宣伝してたら学生時代にアルバイトし
ていたお店の人が声を掛けてくれて、持続化
給付金も利用したけど全然足りひん。現場の
声を聞きに来てって。一緒に行きましょか？ 
あかた 行きましょ行きましょ。 
ちさか 子どもを連れたお母さんは、学校に行
きたくないっていう子にも、少人数のクラス
はもちろん、多様なサポートをしてほしい
と。政権が変われば全部、実現できるんです
よね。 
あかた いや、そうですよ。ホンマ。 
ちさか 消費税の減税、学費を半額にする、中
小企業の支援、少人数クラス、医療や福祉現
場で働いている方の給料を底上げしていく。
そういう政治をつくりたいなと思ってます。 
あかた いいわー、やっぱり！地味で最高！ 

続きはYouTube動画でご覧ください！

共産党は地味カッコいい?! あかたちかこさん

ちさか拓晃

思春期アドバイザー。性教育と
対人援助学が専門。京都精華大
学などで非常勤講師。「趣味は
選挙」を公言

「ちさか拓晃チャンネル」で対談動画配信中！党京都府委員会書記長・
衆院京都2区

ちさか 2004年からは共産党の東地区委員会
という、東山・山科の事務所で11年間お世
話になりました。地域では支部や議員さんが
すごい生活相談にのってはるんですよね。

ちさか 選挙や政治は僕らの生活の延長線上
にあるもんやから、日常の一つというふう
に考えられるようになったらいいですよね。
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